

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian di atas maka ada beberapa hal yang disimpulkan oleh peneliti sebagai berikut:

1. *Home industry* Kerupuk Udang Bawang Cap Tiga Dara merupakan usaha yang memproduksi kerupuk rambak rasa udang bawang, usaha ini terletak di Dusun Ngatup Desa Kambingan Kecamatan Pagu Kabupaten Kediri. *Home industry* Kerupuk Udang Bawang Cap Tiga Dara mempunyai 8 orang karyawan yang membantu dalam proses produksinya. Bagian pekerjaan di *home industry* Kerupuk Udang Bawang Cap Tiga Dara antara lain memasak, pengguntingan, dan penjemuran. Jam kerja yang diterapkan di *home industry* Kerupuk Udang Bawang Cap Tiga Dara ini mulai dari jam 6 hingga 12 siang. Sistem pemberian gaji atau upah yang diberikan kepada karyawan yaitu sesuai dengan kinerja mereka. Gaji yang diterima berkisar dari Rp 1.260.000,- hingga Rp 2.240.000,- per bulannya. *Home industry* Kerupuk Udang Bawang Cap Tiga Dara juga memberikan bonus tahunan kepada para karyawan yaitu tunjangan hari raya dan akhir tahun.
2. Keberadaan *Home industry* Kerupuk Udang Bawang Cap Tiga Dara sangat berperan dalam meningkatkan kesejahteraan keluarga karyawan. Hal ini dibuktikan dengan meningkatnya penghasilan keluarga, yang sebelum mereka bekerja di *home industry* Kerupuk Udang Bawang Cap Tiga Dara perekonomian mereka belum stabil dan tidak mampu memenuhi kebutuhan

sehari-hari, setelah bekerja di *home industry* Kerupuk Udang Bawang Cap Tiga Dara perekonomian keluarga meningkat dan menjadi stabil. Dari pendapatan keluarga yang meningkat tersebut, mempengaruhi kesejahteraan keluarga pula. Dapat dilihat dari terpenuhinya kebutuhan sehari-hari mereka, makan 3x sehari dengan makanan yang bergizi, keadaan tempat tinggal yang nyaman, memiliki pakaian yang berbeda untuk di rumah, di sekolah, bekerja, dan bepergian, bisa memberikan pendidikan kepada anaknya, memiliki tabungan, terpenuhinya kebutuhan sekunder, dan jika anggota keluarga ada yang sakit bisa dibawa ke puskesmas atau dokter.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang sudah peneliti lakukan di *home industry* Kerupuk Udang Bawang Cap Tiga Dara diketahui bahwa masih belum terlihatnya adanya inovasi produk dan juga suntikan modal yang cukup untuk mengembangkan usaha *home industry* Kerupuk Udang Bawang Cap Tiga Dara. Diharapkan untuk peneliti selanjutnya mampu untuk melakukan penelitian lebih lanjut terkait dengan topik yang masih belum dibahas pada penelitian ini.